Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#899 / 06 de agosto 2024





PROGRAMA OPORTUNIDAD LABORAL*

Fase 5 segunda etapa

abrirá las inscripciones

del lunes 5 al viernes 9 de agosto | 2024

www.gub.uy/oportunidad-laboral

* Programa dirigido a personas de 18 a 65 años sin ingresos formales o prestaciones del estado.







Actualización del Plan Maestro Estratégico del Puerto (PME) de Fray Bentos



El mismo es impulsado por la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) y estará a cargo de la Consultora AIC Estudios y Proyectos.

La jornada de trabajo, encabezada por la Intendente, Griselda Crevoisier, contó con la presencia de la Directora de Desarrollo, Gabriela Gilardoni; Jorge Onetto, por el área de Promoción e Inversión de la Intendencia de Río Negro; el Dr. Omar Lafluf, como Presidente Pro tempore del Comité para el Desarrollo de la Cuenca de Río Uruguay (CCRU); el Ing. Gustavo Anschütz, Socio Gerente de AIC Estudios y Proyectos y todo su equipo.

Entre las autoridades que también asistieron, se destaca el vicepresidente de la ANP, Cap. Nav.® Daniel Loureiro, la Directora de Inversiones Públicas de la OPP, Mabel Gómez y Prefecto Nacional, Contralmirante José Luis Elizondo; al igual que unas 30 personas, referentes y principales de empresas del sector público y privado, vinculados al rubro portuario, tanto a nivel local, departamental y regional.



En la oportunidad, se efectuó una exposición de la propuesta de actualización del Plan Maestro Estratégico del Puerto de Fray Bentos, instancia a cargo del Ing. Gustavo Anschütz; tras esto, se realizó un taller de participación con los operadores del sector público y privado, sobre la Visión Estratégica de nuestra principal terminal marítima.

Para la Administración Nacional de Puertos, este proyecto, promoverá el desarrollo en cuanto a la infraestructura del puerto fraybentino, pero además, tendrá un análisis de las cargas que podrían salir por el muelle local. Esto se hará tomando como base al calado actual y uno a 34 pies, que es la profundidad prevista en el nuevo dragado; esto permitirá un mayor y adecuado tránsito fluvial.







Se disputó el Regional Absoluto 2024 de Ajedrez



El certamen se llevó a cabo en las instalaciones del edificio Stella d'Italia.

El evento, que congregó a competidores de la zona litoral, fue organizado por la Federación Uruguaya de Ajedrez y el Círculo de Ajedrez de Fray Bentos, contando con el apoyo de la Intendencia de Río Negro. Cada partida se jugó bajo el Sistema Suizo 60' + 30 ", en cinco rondas.

Al momento de la entrega de premios, en representación del Ejecutivo Departamental, estuvo presente el Director de Descentralización, Fabricio Tiscornia; la Directora de Cultura, Mtra. María de Huerto Tori; siendo también invitado para la ocasión, el ex Intendente, Dr. Omar Lafluf.





Río Negro





Martes 6 de Agosto - Stella d'Italia











Capacitación para Adolescentes de los CAFF INAU Martes 6 de Agosto - Stella d'Italia 14 a 17 hras | 18 de julio 1159



















Encuentro

Drogas. Salud, Libertad y Solidaridad



Lic. Mariana Silva Referente en Género y DD.HH. Junta Nacional de Drogas



Dr. Daniel Radío Secretario General Junta Nacional de Drogas



Coordinadora Área Salud Integral Junta Nacional de Drogas



9 de agosto 14:00 hs.



Edificio Stella de Italia 18 de Julio entre 25 de Mayo y Treinta y Tres. (Fray Bentos)



Entrada libre y gratuita







Río Negro





Young

La Intendente Griselda Crevoisier recorrió diversas obras



Observó los proyectos que se ejecutan en conjunto con el Municipio de Young.

La jefa comunal estuvo acompañada por la alcalde, Dra. Mercedes Long; la Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli y por el Director General de Obras, Gustavo Meyer.

Se evaluó el avance de la construcción de la cancha multiuso en el barrio JC15, también visitó la remodelación de los moteles en Paso de las Piedras. Finalmente, las autoridades estuvieron en Menafra, donde se amplía el salón comunal, con construcción de cocina y baños.

El Municipio aporta los materiales para estos trabajos y el Ejecutivo Departamental la mano de obra.



Boletín de Prensa









Young

Actividad cultural realizada en el Centro Cultural Nacional Casa de Cultura "Pedro C. Marín"



El evento se llamó "Historias de la Sensibilidad", siendo un homenaje a los fundadores del taller COARCY, Ceramistas de Young, efectuándose, además, una exposición de piezas.

También se procedió a la apertura de la exhibición plástica de Ángel Juárez, denominada "Miradas".

En el acto, estuvieron presentes la Intendente Griselda Crevoisier; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori; el artista, Ángel Juárez; la Alcalde, Dra. Mercedes Long; el Escritor Mario Aiello, al igual que un buen marco de público.



Juventud

Agosto

